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意見交換 ： 知立市をさらに魅力ある街にするために！
議会・行政にできることは何か？　女性・若者が立候補しやすい環境は？

　令和６年３月22日(金)、市
議会モニターの皆さんと正副
議長、議会運営・企画文教・市
民福祉・建設水道委員会の各委
員長の参加のもと、この１年を
振り返り、議会運営から施策に
関する提案等について意見交換
をする懇談会を開催しました。
　この懇談会が、市議会モニタ
ーの１年の活動・役割の中で最
後となるものです。令和５年度
の議会モニターの皆さん、１年
間、ありがとうございました。

〈市議会モニターからの主なご意見〉
☆知立市議会の議会改革が進んでいる

のは評価したい。市民に伝わるよう
もっとＰＲしてほしい。

☆議会が行政の追認機関ではなく、今
以上に議論を活発にし政策提言など
を積極的にしてほしい。

☆女性議員が少ないと思う。若い人や
女性がもっと立候補しやすい環境づ
くりを考えてはどうか。

☆議会報告会があるが、市内や町内会
　・各種団体などに出向いて意見を聴

く場をもっと作ってほしい。
☆議員活動の成果がしっかり目に見え
　れば、なり手不足解消のためにも、

報酬を増やしてもいいのでは。
　貴重なご意見を多数いただきました。
市議会として真摯に受け止め、今後の
よりよい議会運営と市政の発展に繋げ
るとともに、議会活動の周知に尽力し
ます。

市議会モニターの皆さん、ありがとうございました
「市議会モニターと議員との懇談会」を開催しました！

市議会モニター懇談会


